

AHORRO ASEGURADO
EN CUALQUIERA
DE TUS SEGUROS



nuez

Loja | **ideal.es**
INFORMACIÓN LOCAL



Envía tus noticias a
loja@diarioideal.es

Buscar lunes 04 jun Text size + x -

PORTADA PONIENTE ACTUALIDAD REPORTAJES MUNDO COFRADE DEPORTES GUÍA ÚTIL AGENDA FOTOS PARTICIPACIÓN

HOTEL RURAL • RESTAURANTE • BAR CAFETERÍA • SALONES PARA CELEBRACIONES • TERRAZA DE VERANO
PARQUE INFANTIL • COMEDORES PRIVADOS • PARQUING PRIVADO

CTRA. A-328. KM-23,5.18300 LOJA(GR).T: 958 327 480. www.llanopina.com - info@llanopina.com

Home > Actualidad > La entrega de los nuevos huertos sociales de Loja enfrenta a gobierno y oposición

La entrega de los nuevos huertos sociales de Loja enfrenta a gobierno y oposición

LUNES, 04 DE JUNIO DE 2012 09:20 CARLOS MOLINA MORALES

El PSOE acusa al gobierno municipal de cobrar un alquiler a los mayores por su uso aunque desde el equipo de gobierno lo desmienten

En la jornada del pasado viernes, y dentro del inicio de la feria de la agricultura y la ganadería ecológica, se entregaron, a partir de las 19:30 horas, los huertos sociales a aquellos pensionistas que los han solicitado. En total se han recogido unas 60 solicitudes por lo que al existir 80 nuevas parcelas de huertos todos podrán optar a usar uno de ellos. Cada parcela tiene una dimensión de 200 metros.



También dentro de las políticas sociales municipales, y por supuesto con el consecuente enfrentamiento político, se encuentra la situación de estos huertos sociales. Mientras el PSOE afirma que el equipo de gobierno también va a cobrar "un alquiler" a los mayores por el mantenimiento de los huertos sociales, desde el equipo de gobierno se afirma que "son gratuitos y no se va a cobrar arrendamientos". Antonio Ramón Molina, teniente de alcalde delegado de medio rural, obras y servicios, afirma que "se está estudiando que los usuarios formen una asociación que será la que asumirá el coste de mantenimiento".

Esos huertos necesitan del uso de dos motores de 15 caballos cada uno para poder bombear el agua necesaria para el riego. Por ello se está estudiando desde el consistorio instaurar una tasa de uso para pagar el agua, se aporta una cantidad a la comunidad de regantes, la luz por el uso de necesario de los motores, y 1900 euros de el arrendamiento al Patronato San Ramón y San Fernando propietario de los terrenos. "Con esa tasa, que aun se está estudiando, se pretende tan sólo sufragar los gastos de uso".

La idea de los huertos sociales surgió desde al Ayuntamiento de Loja hace unos veinte años, aunque hasta hace aproximadamente 12 años no se realizó el Huerto de Los Caracolares que dispone de 65 parcelas a las que, por períodos de un año, pueden optar los pensionistas lojeños para labrar sus propios cultivos y la tierra de acuerdo a los productos de temporada. Este proyecto fue premiado por la Federación andaluza de municipios y provincias (FAMP) como una alternativa saludable a los mayores.

A finales de Enero de 2011 fue cuando se presento los aproximadamente 80 huertos sociales en un solar de 38750 m2 cercanos a la barriada de La Esperanza. El Grupo de Desarrollo Rural del Poniente Granadino, a través del programa LíderA 2009-2015 (financiado con fondos de la Junta de Andalucía y la Unión Europea), ha contribuido a la puesta en marcha del proyecto "Huertos sociales para mayores", promovido por el Ayuntamiento de Loja en la barriada de la Esperanza. El proyecto cuenta con una inversión superior a los 330.000 euros y ha recibido una subvención de 222.988 euros.

Con todo ello Loja contará con una oferta de huertos sociales alrededor de unos 150. Esto supone que prácticamente todo aquel que lo solicite podrá optar a cultivar uno de ellos.

El actual equipo de gobierno afirma que se encontraron con el inconveniente de que estos huertos sociales necesitaban de abastecimiento de electricidad, ya que era necesario el uso de motores de agua para el riego. Por ello se ha realizado la comedia eléctrica por la nueva travesía hacia el barrio de La Esperanza.

Cultivos ecológicos

Una vez solucionado el problema de la electricidad el objetivo del equipo de gobierno es que los cultivos sean totalmente ecológicos, por ello el siguiente paso ha sido la introducción de más de 600 ovejas para que se realice un desbroce natural de los terrenos. Según el teniente alcalde delegado de medioambiente, Antonio Ramón Molina, con ello se consigue "no utilizar herbicidas ni venenos, ahorrar en mano de obra y uso de maquinaria, y a la vez se le aporta fertilizantes al terreno". Este rebaño de ovejas ha estado en la zona un par de semanas dejando los huertos limpios de malas hierbas. Recientemente se comenzó a echar zahorra en los caminos dejando todo preparado para que se realice su entrega.

Para velar por un uso ecológico de los terrenos el Ayuntamiento de Loja está en conversaciones con la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía para disponer de una beca que permita tener un técnico que sobre el terreno asesore a los usuarios. El objetivo es que este técnico tenga un carácter permanente en esta actividad. Hasta que



ESTE AHORRO LO PARTE

MUEVE TU RATÓN POR LAS NUECES



nuez

Videos informativos de Loja



se consiga ese acuerdo el consistorio hará partícipes de esta actividad a diferente personal de prácticas dentro del convenio firmado con la Universidad de Granada.

Otras opciones de futuro

En un futuro se pretende mantener esta misma idea de huertos sociales ecológicos en las inmediaciones del encauzamiento del río Genil. Esa misma idea ya estaba contemplada en el programa electoral del grupo municipal de Convocatoria por Loja que en estos momentos cogobierna con el Partido Popular.

El llamado "Eco Parque Fluvial de la Vega del Genil" será abierto para otro grupo de personas con el fin de ayudar en estos tiempos de crisis y de paro, al menos ese es el objeto que se persigue desde el equipo de gobierno municipal.

0

Twitter

0

Share

Me gusta

Enviar



Comentar

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

[Noticias de Granada](#) [Guía turística de Loja](#) [Sitemap](#) [Contactar](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

Registro Mercantil de Granada, Tomo 924, Libro 0, Folio 64, Sección 8, Hoja GR17840, Inscripción 1ª C.I.F.: B18553883 Domicilio social en C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Loja (Granada) Correo electrónico de contacto: idealdigital@ideal.es Copyright © Ideal Comunicación Digital S.L.U., Granada, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del diario IDEAL editado por Corporación de Medios de Andalucía y en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.